

Fecha	Sección	Página
18.04.2009	Ciudad	4

# **OBSOLETOS,** LA MAYORÍA DE LOS MEDIDORES

# Diablitos en 40% de tomas de agua

Señalan que esto impide la reparación de fugas del líquido, así como la construcción de obras hidraúlicas

#### NOTIMEX

En la Ciudad de México alrededor de 40% de los casi dos millones de usuarios del servicio de agua potable no cuenta con tomas regulares o medidores de consumo, denunció el diputado local Daniel Salazar Muñoz.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa dijo que esta situación se traduce en una escasa captación de recursos y ello impide realizar obras hidráulicas necesarias o se reparen las fugas del líquido en la red.

Adelantó que tiene listo un punto de acuerdo para exhortar al gobierno capitalino a que emita un programa general de regularización de tomas de agua potable, mediante el cual se den facilidades de pago de medidores para uso doméstico y uso mixto.

Dicho programa de regularización de tomas de agua potable podría incluir la condonación de multas y recargos correspondiente al pago de derechos por la conexión a la red de agua potable, precisó.

Indicó que el problema se agrava debido a que del total de medidores, 82.24% concluyeron su vida útil que es de 10 años, provocando con esto una medición inexacta y poco confiable, reflejándose en errores en la facturación imputables al Sistema de Aguas del DF.

Señaló que el organismo realiza desde 2008 un programa de sustitución de medidores obsoletos; sin embargo, esto no ha sido suficiente debido que no se cuenta con los recursos suficientes para ello.

### PÉRDIDA POR FUGAS Y TOMAS CLANDESTINAS

De acuerdo con los datos del SACM, 35% del agua potable que recibe el Dis trito Federal del Sistema Cutzamala se pierde en fugas que no son reportadas ni reparadas a tiempo.

Aunado a ello, dijo, se tiene un déficit de 30% por cuestión de tomas clandestinas que se colocan tanto en inmuebles de uso comercial como habitacional.

En el Segundo Informe de Gobierno de

2008, en el anexo estadístico proyectado al 17 de septiembre de ese mismo año, el jefe de gobierno consideraba la existencia de 30% de pérdida de agua potable por fugas y tomas clandestinas, lo que representa casi el caudal que se trae del Sistema Cutzamala.

## Regala GDF tinacos

En zonas donde e frecuente la falta del líquido

El Gobierno
capitalino puso en
marcha un plan para
contrarrestar los
efectos de escasez
de agua, el cual
consiste en regalar
tinacos de mil 100
litros de capacidad a
familias de escasos
recursos.



Familias del Pedregal de Santa Úrsula recibieron su contenedor por parte del gobierno



Página 1 de 1 \$ 21376.00 Tam: 334 cm2